

2025-06-13

## CMIC y CFE impulsan la profesionalización del sector eléctrico

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://portafolioveracruz.com/vernota.php?id=57823>

- Se realizó en la sede de la CMIC Veracruz el 5o Foro de Construcciones Eléctricas: Normatividad, Proyectos y Oportunidades. Boca del Río, Ver.- Con la participación de contratistas, especialistas y personal técnico, la CMIC Delegación Veracruz, en coordinación con la CFE, realizó el 5o Foro de Construcciones Eléctricas: Normatividad, Proyectos y Oportunidades, un espacio de actualización orientado a fortalecer la capacitación normativa y operativa del sector eléctrico. El foro contó con el respaldo de la Gerencia de Distribución División Oriente de la CFE y fue reconocido como un ejercicio de colaboración efectiva entre el sector público y privado para profesionalizar al capital humano que participa en proyectos eléctricos. Se destacó la importancia de mantener criterios técnicos unificados que garanticen calidad y seguridad en las obras. Alejandro Cagigas Obeso, presidente de la CMIC Veracruz, reiteró su compromiso de seguir impulsando espacios de formación técnica y vinculación estratégica que permitan a las empresas del sector eléctrico integrarse con mayor preparación a los proyectos prioritarios para el desarrollo nacional. Asimismo, agradeció el apoyo del gerente divisional de la CFE, Leopoldo Rodríguez Soto, por su disposición para impulsar iniciativas conjuntas. También reconoció el acompañamiento del subgerente divisional, Idris Domínguez, y de su equipo técnico, por su papel clave en la organización del foro. Durante dos días, especialistas de la CFE impartieron conferencias sobre legislación vigente, supervisión de obras aéreas y subterráneas, procedimientos técnicos como DEPRORED y DC PROTER, así como estructura tarifaria. Las sesiones respondieron dudas frecuentes, compartieron experiencias y fortalecieron las capacidades del sector.